

La situation politique en RFA

Le gouvernement de la RFA est une coalition de centre droite formée par trois partis : les deux partis d'union chrétienne – l'Union démocrate-chrétienne du Chancelier Helmut Kohl, et l'Union sociale-chrétienne, parti exclusivement bavarois dirigé par M. Theo Waigel – sont coalisés avec le Parti libéral démocrate, parti du ministre des Affaires étrangères Hans-Dietrich Genscher.

La coalition a pris le pouvoir en 1982 quand les Libéraux démocrates ont rompu leur alliance avec leurs partenaires sociaux-démocrates. La coalition a été réélue en 1987 et elle a, malgré plusieurs déboires électoraux dans les élections au niveau des länder et des cantons, repris depuis novembre 1989 le contrôle de la politique intérieure et extérieure et a prôné ardemment l'unification allemande.

Le programme politique allemand est, en cette année électorale, dominé par l'unification. L'union monétaire, économique et sociale avec la République démocratique allemande (RDA) est entrée en vigueur le 2 juillet; l'unification politique sera réalisée le 3 octobre.